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南信州広域連合第11回広域連合会議 結果報告

日時：平成25年1月11日(金)14:04～15:18

場所：合同庁舎 502・503号

【出席者】14市町村長、飯田市・伊藤企画課長・秦野企画調整係長、下伊那地方事務所・石田所長・

木下副所長・村上商工観光課長・林地域政策課長補佐、飯田保健福祉事務所・佐々木所長、

飯田建設事務所・伊藤所長、町村会・山田事務局長、広域連合・佐藤副管理者、飯田広域

消防・山田消防長・桂消防次長、飯田環境センター・米山事務長・北原専門主査

【事務局】髙田事務局長、吉川事務局次長、小林事務局次長補佐兼介護保険係長・北原事務局次長補

佐兼庶務係長、近藤広域振興係長、林主査

１ 開  会 14:04

２ 広域連合長あいさつ

３ 協議事項

（１）リニア将来ビジョンの具現化について（資料１）

･･･資料による説明（吉川事務局次長）

   12 月 14 日に開催された「長野県新総合交通ビジョン検討委員会」において、長野県企画部交

通政策課から提出された資料をもとに、素案の要点を説明した。長野県が目指す交通の将来像や、

リニア中央新幹線を基軸とした交通ネットワークの構築について、今後は、県と市町村が適切な

役割分担と連携のもとで取り組むことなどが期待されるとした。

（２）次期ごみ処理施設の整備について（資料２）

  ･･･資料による説明（髙田事務局長）

    施設整備構想の概要（案）を説明。可燃ごみ・生ごみ・廃プラスチックのほか、災害ごみも

処理対象物とし、処理方式は化石燃料の使用量、CO2の排出量が少ないストーカ方式を採用、施

設用地として飯田市下久堅稲葉地区が妥当であるとした。今後は、２月広域議会での了承を得

て、下久堅地区へ協議を申し入れるとともに、検討委員会の「答申に伴う付帯意見」を尊重し、

住民へ真摯に説明を行い理解を得ながら、市町村との協議を進めたいとした。

    この説明に対し、プラスチック類の焼却をめぐる処理方法については、圏域内であまり大き

く異なることのないよう、専門部会及び市町村と検討していくことを確認し、承認された。

（３）高等教育機関の設置に向けた今後の取り組みについて（資料３）

･･･資料による説明（吉川事務局次長）

    南信州地域の高等教育機関を考えるシンポジウム（仮称）の開催について、主旨・日程及び

内容について説明した。さらに細部の検討を進めるとし、開催について承認された。

    日時：平成25年３月３日（日）午後２時から午後５時

    場所：飯田女子短期大学講堂（600席）

   これに関連し、飯田市から「学輪IIDA」全体会の開催について説明を受けた（伊藤企画課長）。

（４）新木曽看護専門学校について（資料４）

･･･資料による説明（髙田事務局長）
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  木曽看護専門学校が平成 26 年４月から３年制の看護専門学校として開校されるのに併せ、こ

の学校の入試制度において「広域連合長推薦枠」を設け、地域内医療機関の看護師確保の一助と

する案に賛成することが承認された。また、圏域内では福祉施設での看護師不足が喫緊の課題で

あるとの意見が出され、まず地域内のどのような施設で看護師が不足しているか実態調査をし、

看護師養成のために飯田医師会と連携を図り、専門部会で検討を進めることが確認された。

（５）「南信州いいむす２１」登録判定事業所の概要について（資料５）

  ･･･資料による説明（近藤広域振興係長）

    次の６件の登録更新について、承認された。

【中級】(株)ヨシカズ、(有)野中製作所

【初級】(株)タニガワ、(株)林精機、田中精機(株)、アイビーテクノクリエイション(株)

（６）後援又は共催の依頼について（資料６）

  …資料による説明（北原事務局次長補佐兼庶務係長）

    次の３件について承認された。

   ①南信州地域づくり大賞（共催）

    月日：平成25年２月22日（金）表彰

   ②「ISO14001自己適合宣言」及び「環境モデル都市認定」記念シンポジウム（後援）

     日時：平成25年２月22日（金）17:30～19:00 （飯田市役所本庁舎３階）

   ③飯伊地区医療職合同就職ガイダンス（後援）

     日時：平成25年４月27日（土）14:00～16:00 （飯田女子短期大学「看護棟」）

４ 報告事項 ・・・なし

５ 今後の日程

  ２月１５日（金） 広域連合会議

  ２月２１日（木） 平成25年南信州広域連合議会第１回定例会

  ３月 ３日（日） 南信州地域の高等教育機関を考えるシンポジウム（仮称）

６ その他

下伊那地方事務所から

   ･･･資料による説明（村上商工観光課長）

    南信州ワンコイングルメグランプリ出展者募集について説明した。

    日時：平成25年３月20日（水）10:00～16:00 （中部国際空港４階イベントプラザ）

  飯田建設事務所から

   ･･･資料による説明（伊藤建設事務所長）

  南信地域広域道路ネットワーク計画検討委員会の策定について、リニア中央新幹線中間駅設

置を契機とした、上伊那・飯伊地域の広域的な道路ネットワーク計画を策定することを説明し

た。

  スポーツ施設の誘致について

   報道等で、県立武道館を佐久へ誘致しようという動きが報じられた。スポーツ施設の乏しい当

地域も誘致に手を挙げるべきではないかとの意見が出され、今後情報収集していくと確認された。

   

７ 閉 会 15:18


